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關於推動落實魚類批發市場的書面質詢
         內港的交通十分繁忙，尤其是返工、放工和魚獲交收的時間。無論
是居民還是業界，都一直希望當局通過建設魚類批發市場，整頓和改善
區內環境。
         目前，澳門漁業從業員包括漁民、碼頭批發、市販零售等多達幾千
人。有相關人士向本人表示，如果當局能夠建立一個集中的魚類批發市
場，既有助於當局統一管理，例如對產品進行檢疫、對市場進行規範化
的清潔消毒工作，亦有便於業界進行批發工作，減少對附近交通和居民
生活的影嚮。
         當局曾表示，根據《城市總體規劃（2020-2040）》草案，將對內港
進行活化，包括規劃具有活力的沿岸商業街暨水岸公園，加入餐飲和零
售等商業元素及整合現有碼頭運作，提振內港經濟活力，增加全新的旅
遊景點，呼應建設“一河兩岸合作軸帶”。
         有鑒於此，本人向當局提出以下質詢：
         一、當局曾表示，魚類批發市場的地點主要考慮設在現時內港的漁
業區內，可能須對部份該區現有的舊碼頭進行拆卸重建，並須與碼頭使
用者協商，請問當局目前進度如何？
         二、請問當局會否考慮將“魚類批發市場”納入“沿岸商業街暨水岸公
園”的規劃，從而將魚市場作為特色商業的重要一環？
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